



## “Siempre defendió la antidemocracia”: el duro reclamo de Cuitláhuac García a Lorenzo Córdova



El gobernador del estado de Veracruz, **Cuitláhuac García** causó polémica el martes después de haber compartido por redes sociales una carta en la que criticó a **Lorenzo Córdova** y agradeció que este saliera del Instituto Nacional Electoral (**INE**).

De acuerdo con la información dada a conocer por el encargado del Órgano Interno de Control (**OIC**) del INE, **Jesús George Zamora** ante legisladores del partido guinda en **San Lázaro** durante la presentación del informe anual de gestión y resultados del ejercicio 2022 el pasado 29 de marzo.

Dentro del informe constaba la existencia de **remanentes presupuestales** con los que se ha llevado a cabo aportaciones a dos fideicomisos, el pasivo laboral y el de infraestructura, que han sido señalados como irregulares por autoridades.

También se habrían observado irregularidades en la contratación de servicios que habrían ocasionado daños al INE superiores a los **400 millones de pesos** en el 2022. Además de que en el **76% de los casos de contrataciones**, se realizaron por adjudicación directa. [...]